

El prodigo argentino de ajedrez Ilan Schnaider, a sus 13 años que se convirtió en maestro internacional



Ilan Schnaider, a sus 13 años, ha logrado el título de maestro internacional en ajedrez, destacándose en un torneo en Italia. Es el segundo argentino más joven en alcanzar esta hazaña.

El ajedrez argentino celebra un nuevo triunfo con el joven Ilan Schnaider, quien ha sido nombrado maestro internacional a los 13 años y seis meses. Schnaider alcanzó este prestigioso título tras una destacada actuación en el torneo de Maestros Bella Italia, celebrado en Lignano Sabbiadoro, Italia. Con un total de 6,5 puntos sobre 9 posibles, gracias a seis victorias, un empate y dos derrotas, quedó en segundo lugar, solo a media unidad del ganador, el maestro moldavo Ilia Martinovici.

El talentoso ajedrecista, originario del barrio de Palermo en Buenos Aires, expresó su entusiasmo y satisfacción por este logro, el cual se había fijado como objetivo personal para este año. “Este es un sueño que tenía desde hace tiempo. Este año lo propuse como meta y, hoy, lo he cumplido”, declaró Schnaider a Infobae, mientras viajaba a Trieste para enfrentar nuevos retos.

Ilan Schnaider, quien actualmente cursa el primer año del Sistema de Educación a Distancia del Ejército Argentino (SEADEA), comentó sobre su primera experiencia jugando en el extranjero: “Planeamos esta gira con mi familia para mejorar mi ranking Elo, ganar experiencia y lograr el título de maestro internacional”. Añadió que, aunque extraña a su familia, el esfuerzo ha valido la pena y está optimista respecto a futuros

desafíos, incluyendo la posibilidad de alcanzar una norma de gran maestro.

Con esta victoria, Schnaider se convierte en el segundo ajedrecista argentino más joven en obtener el título de maestro internacional, después de Faustino Oro, quien lo logró a los 10 años y 8 meses en 2024. Otros jóvenes destacados en la historia del ajedrez argentino incluyen a Pablo Acosta, Alan Pichot, Sebastián Iermito, Federico Pérez Ponsa y Joaquín Fiorito. La Federación Internacional de Ajedrez (FIDE) está en proceso de homologar oficialmente este nuevo título para Schnaider.

Fuente: Infobae

Foto: Clarín

